



# 町民のひろば

耳よりな情報やご意見、ご質問などお気軽にお寄せください。  
いらっしやい葛巻推進課 広聴広報係 ☎ 65-8983

## さわちゃん劇場

(澤口浩 作画) 246



※当時は白黒写真だった。(実話)



ふうか  
田野 楓華ちゃん

(2歳9カ月・田子)  
徹さん・真希奈さん 長女

歌とダンスが大好きな「ふうちゃん」。最近、保育園で覚えた「たらりら」をよく披露してくれます。おしゃべりも好きで、ずっと話したり動き回ったり元気いっぱいです。おやつを食べるときは、必ずみんなに配ってくれる優しい面もあります。このまま明るく元気で優しい子に育ってほしいです。 真希奈



いっき  
河野 慈己くん

(2歳10カ月・浦子内)  
晃大さん・亜衣さん 長男

絵本が大好きな「いっちゃん」。お気に入りの「しろくまちゃんのほっとけーき」を寝る前に必ず読んでいます。最近、自分の気持ちを伝えられるようになり、この前行った動物園では「かわいい!」と初めて見る動物に大興奮でした。元気にのびのびと、自分の好きなことに夢中になってほしいです。 亜衣



## ハイ、元気です

355

小学校の高等科を卒業後、約20年マッチ工場に勤めたタノさん。その後は、子ども3人の面倒を見ながら農業をして暮らしたそうです。「食べ物も着るものも無くて大変だった」と、戦時中の苦労を語ります。最近、友だちと散歩をしたりパズルの数独や編み物をしたり、好きなことをしてのんびり過ごしているとのこと。「何かしてないと落ち着かない」と、今も畑の草むしりなどをして体を動かしているそう、健康の秘訣は「三食食べて動くこと」と教えてくれました。



東 タノさん  
(93歳・茶屋場)

## 仲間と一丸となってプレー 町民6人制バレーボール大会

第51回町民6人制バレーボール大会は11月6日に社会体育館で開催され、町民と町内で働く男女各4チームが参加しました。

参加者はチーム一丸となってボールをつなぎ、試合後には笑顔が溢れていました。男子の部で優勝した老球会の山下祐一さん(一戸町)は「約30年ぶりに昔の仲間とでき、楽しいバレーになった。みんなのおかげで最優秀選手賞をもらえて嬉しい」と、仲間との久しぶりのプレーを楽しんだ様子でした。



チーム一丸となってプレーする選手の皆さん

## 小田少年消防クラブ 夜警で火の用心を呼び掛ける



拍子木を鳴らしながら各家庭に火の用心を呼び掛ける子どもたち

11月11日、小田少年消防クラブの子どもたち6人が、消防団員や保護者と共に小田地区で夜警を行いました。

気温が氷点下に迫る寒さの中、子どもたちは6分団の屯所を出発。拍子木を打ち鳴らし、大きな声で「火の用心、マッチ1本火事の元」と呼び掛けながら地域を巡回しました。寒さをものともしない元気の良い声に、住民の皆さんも玄関に出て活動を見守り「ご苦労さん」とその頑張りを労っていました。



帷子 汰一さん  
(23歳・野中)

## 同世代の友だちが欲しい!

- ◆勤め先は? 盛岡市出身で、今年の4月から酪農ヘルパーをしています。牛の様子をよく見て、搾乳の時に事故のないよう気を付けています。仕事が酪農家さんの息抜きにつながるところにやりがいを感じます。
- ◆自分の性格は? 社交的だと思います。
- ◆趣味・特技は? 車いじりとドライブ、釣りとスキーが好きで、休みの日はドライブに出掛けることもあります。冬は平庭高原スキー場に行ってみたいです。
- ◆今、一番したいことは? 最近タコが釣れているとよく聞くので、タコ釣りに行きたいです。
- ◆理想のパートナー像は? 一緒にいて気を使わない、お互いに支え合える人です。
- ◆将来の夢は? 30歳までに結婚したいです。お金を貯めて、気になっている車を買いたいです。
- ◆最後にひと言 同世代の人と仲良くなりたいので、話し掛けてください!

## 今日のショット



紅葉に包まれる七滝  
10月18日、七滝山村公園の遊歩道などの改修工事が終了し、立ち入り規制が解除されました。10月31日に取材に行く七滝は輝くような紅葉に包まれ、新しい遊歩道とともに美しい景観を取り戻していました。



山の恵みマルシェ  
11月16日から20日まで、東京都で全国の山村地域の特産品を販売する「山の恵みマルシェ」が開催され、くすまぎワインやくすまぎ高原牧場の乳製品などが飛ぶように売れていました。



火災防衛訓練  
11月12日、秋の火災予防運動の一環として、外久保グラウンド(垂柳)で火災防衛訓練が行われました。参加した町消防団第3中隊の団員らは、有事に備え真剣な表情で訓練に臨んでいました。